

**ASPECTOS GENERALES EN LA ATENCIÓN
DEL PACIENTE GERIÁTRICO**

MTRO. VELASQUEZ PEREZ ALFONSO

PRESENTA EL ALUMNO(A):

Vazquez Orantes Sherly Yoana

GRUPO, SEMESTRE Y MODALIDAD:

6to cuatrimestre “A” Lic. En Enfermería

Frontera Comalapa, Chiapas

16 de Mayo, 2020

Aspectos generales en la atención al paciente geriátrico

En la actualidad, la Gerontología es definida como la ciencia que estudia el envejecimiento en todos sus aspectos, e incluye las ciencias biológicas y médicas, psicológicas y sociológicas; además de la aplicación del conocimiento científico en beneficio del envejecimiento y de los adultos mayores.

En este tema se habla de la personas adultas de cómo deben ser los cuidados para cada una de ellas dependiendo su edad de igual manera, ya que en la vejes se dice que también hay diferentes etapas en la edad. Se dice que la gerontología se ocupa de los aspectos clínicos, terapéuticos, preventivos, y sociales en la salud y enfermedad de los ancianos. La gerontología también es una ciencia práctica que se dedica a la integridad de estas personas, se dice que su principal objetivo es la atención integral y multidisciplinar como, Realizar una prevención eficaz y activa para las patologías relacionadas con la vejez detectando los posibles síndromes geriátricos, posponer o impedir las situaciones de dependencia, desarrollar un servicio de atención integral a través de la colaboración con otros profesionales, rehabilitar a la persona mayor, ofrecer cuidados continuos, desde el diagnóstico hasta la rehabilitación si fuera necesaria.

También se dice que las personas mayores pueden disponer de la atención en hospitales, centros de día o atención domiciliaria. El termino geriatría se define a la atención medica de los ancianos, se dice que la mayoría de las personas adultas no necesitan atención geriátrica hasta una dicha edad. La gerontología es el estudio del envejecimiento que incluye sus cambios bilógicos sociológicos y psicológicos, se habla también de los porcentajes del número de personas mayores que han aumentado en los últimos años, y también de cuál es la edad promedio de vida de estas personas, tanto de mujeres como de hombres y todo esto es dependiendo de los factores genéticos, biológicos y ambientales. Esto se ha modificado también gracias al estilo de vida de las personas como, el tabaquismo, el alcoholismo, entre otros.

Se dice que entre las funciones generales de los profesionales en geriatría se encuentran, revertir la ocurrencia de enfermedades en las personas adultas mayores que están bajo su cuidado, mantener la autonomía funcional de sus pacientes durante el mayor tiempo posible, valorar el estado de salud del paciente, tratar las enfermedades de los adultos mayores, entre muchas más.

Lo que yo entiendo sobre este tema es que está enfocado al cuidado general de la personas mayores en todos los aspectos, y es muy importante poder cumplir cada uno de ellos ya que

se pueden presentar diferentes tipos de complicaciones con estas personas y hay que tener la mejor manera de tratarlos para poder ayudarlos en todo lo que ellos necesiten.

BIBLIOGRAFÍAS

- Barrantes Monge, M., García Mayo, E. J., Gutiérrez Robledo, L.M., MJ., Dependencia funcional y enfermedades crónicas en ancianos mexicanos, Salud Pública de México, 2007; 49(sup 4):459- 466.
- Dorantes-Mendoza, G., Ávila Funes J.A., Mejía Arango, S., Gutiérrez Robledo, L. M., Factores asociados con la dependencia funcional en las personas mayores: un análisis secundario del Estudio Nacional sobre Salud y Envejecimiento en México, Revista Panamericana de Salud Pública, 2007;22(1):1–11.
- Díaz-Venegas, C., De la Vega S., Wong, R., Transitions in activities of daily living in Mexico, 2001-2012, Salud Pública de México, 2015;57 Suppl 1:S54-61. 12. Mejía Arango, S.

